

令和4年2月24日

御利用者・御家族の皆様  
関係機関の皆様

社会福祉法人同愛会  
川崎市北部地域療育センター  
所長 武井 一仁

#### 北部地域療育センターにおける新型コロナウイルス感染症発生の状況について

皆様におかれましては日頃より当センターの運営に御理解と御協力を賜り誠にありがとうございます。  
ございます。

さて、北部地域療育センター関係者について、2月15日(火)新型コロナウイルス感染症陽性が判明し当該関係者と接触があったと思われる職員について待機期間(5日間)の経過とPCR検査受検をしていたことについて、以下の通り報告いたします。

なお、報告が遅くなってしまったことについてお詫び申し上げます

#### 1. 濃厚接触者のPCR検査受検について

PCR検査を受検した職員は2月18日早朝にすべて陰性と判明しましたので18日より勤務再開しております。

#### 2. その他関係者について

また接触があったと思われる関係者については体調の変化なく経過しました。

以上のことから2月15日の陽性者に伴う濃厚接触者や接触者への対応が終息したことをお知らせいたします。

センターでは、引き続き新型コロナウイルス感染症への感染予防と感染拡大防止に努めてまいります。

以上